

PRESSEMITTEILUNG

Haan, 28.05.2020

Inbetriebnahme einer öffentlichen E-Ladestation auf dem Rathausparkplatz

In der Sitzung des Rates der Stadt Haan am 10.12.2019 hatte die Stadtverwaltung angekündigt die öffentliche E-Ladestation auf dem Rathausparkplatz im Frühjahr 2020 in Betrieb nehmen zu können.

Rein technisch ist dies auch gelungen, das heißt, dass es jederzeit möglich wäre die Ladestation einzuschalten und E-Fahrzeuge zu laden.

Es ist der Stadtverwaltung als Betreiber der E-Ladestation derzeit aber nicht erlaubt den abgegebenen Strom auch mit dem jeweiligen Kunden abzurechnen. Hintergrund ist die Regelungen des deutschen Eichrechts, dass kostenpflichtige E-Ladestationen seit dem 01. April 2019 zwingend über eichrechtskonforme Messeinrichtungen verfügen müssen.

Seit Mitte des Jahres 2019 arbeitet der Hersteller der Ladestation daran, eine entsprechende Zertifizierung für seine Messeinrichtung zu bekommen. Dieses aufwendige Verfahren dauert, auch wegen der Corona-Pandemie, nun deutlich länger als geplant. Dementsprechend wird sich die Inbetriebnahme der E-Ladestation leider weiterhin verzögern.